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Oggetto: Interrogazione a risposta immediata 

 

 
Collegamento Levico-Panarotta: chi pagherà il “buco”? 
 

 

Premesso che - da oltre trent’anni riappare periodicamente in Valsugana, al fianco del 

completamento della Valdastico, un altro sciagurato progetto infrastrutturale: si tratta della 

funivia Levico-Panarotta, destinata a rilanciare (o a “riaffondare”) una località sciistica che per 

caratteristiche intrinseche non può che essere destinata ad un pubblico locale, familiare e 

giovanile. Con la funivia dal fondovalle si pensa di poter convogliare sulla Panarotta chissà 

quante migliaia di sciatori, senza tenere in debito conto della crisi, dell’evoluzione del mercato 

dello sci, della concorrenza spietata che nasce in casa da altre stazioni, alcune delle quali tra 

l’altro inserite in fortissimi caroselli sciistici. Ma i costi della funivia saranno ingenti e non si 

vede come, nonostante il “solito” contributo provinciale a fondo perduto con la scusa della 

“mobilità alternativa”, una simile operazione possa mai produrre degli utili - si interroga il 

Presidente della Provincia per sapere se e quanto la Giunta intenda investire in questo 

assurdo progetto. 
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